

学者村たより

平成28年7月1日発行 通巻9号 発行：学者村 景観を考える会事務局
編集人：青山忠英（4期 A-109）

◎GW恒例の“中山道クリーンウォーク”が開催されました



毎年ゴールデンウィークに行なわれる環境美化イベント“中山道クリーンウォーク”が、今年は5月4日に行なわれました。当日は朝から激しい雨でしたが、開始時刻前には奇跡的に晴れ上がり、何とか無事に行なうことができました。新しい試みとして、ゴミ拾い活動終了後にシイタケの種菌をホダギに植え付ける「コマ打ち体験」が行なわれ、多くの方々が楽しい時間を過ごされました。

また、例年管理センターを通して配布される広葉樹苗ですが、今年は山桜の苗が事前に申し込まれた皆さんに配られました。

◎長和町“全町桜運動”が1期 山の家公園で実施されました



例年植樹祭として行なわれてきた町の行事が、昨年度より従来の針葉樹の植林ではなく桜の苗を植えるイベントに衣替えしたのが「全町桜運動」です。今年は5月28日に学者村1期 山の家公園周辺に約50本の苗木を植えました。学者村からも景観を考える会の会員の皆様をはじめ、事前に応募された方々が多数参加。羽田町長ら町関係者と一緒に汗を流して

植樹を行ないました。公園が桜の名所となる日が早く来るといいですね。

◎シカやタヌキ、キツネに出会いたい方は学者村へ！

農家さんや家庭菜園をやっている方にとっては宿敵とも言えるシカなどの野生動物ですが、ここ学者村では彼らを普通に見ることができます。筆者も最近若いキツネを見かけたし、シカやタヌキには毎日のように出会いますw。運が良ければかわいいノウサギやニホンリスに会えるかもしれません。

狙い目は小雨や曇りの日の早朝や夕暮れ時。もし彼らを見かけたら、静かに見守ってやってください。もちろん嫌われ者もいますが、彼らも学者村の住民なので。それから、村内の道路にはシカやタヌキがいることがよくあります。不慮の事故にならないようスピードを抑え、充分気をつけて走ってくださいね。



◎イベント収支報告（速報簡易版）

5月4日クリーンウォーク時の募金収入額：8,591円
キノコ駒打ち体験参加費収入金額：10,600円（200円×53本分）
キノコ駒打ち体験支出額：9,920円（すべて種駒代金）
※差額680円は景観を考える会の収支に繰り入れ

◎次回の「景観を考える会 例会」は8月22日（月）の予定です
例会にはどなたでも（会員でなくとも）参加、発言できます。

◎景観を考える会のWEBサイトはこちらです

<http://www.kokuyou.ne.jp/~arsidean>

◎景観を考える会にご寄付をお願いいたします

学者村 景観を考える会には会員が払う「会費」というものはありません。皆様方よりの募金だけが頼りです。1円でも10円でも結構ですので、募金箱の方にお志をお寄せいただければ幸いです。募金箱以外の方法でのご寄付は下記事務局までご相談ください。

学者村 景観を考える会事務局連絡先：葉山盛雄（1期 C-50）

電話：050（3583）6619 メール：arsidean@kokuyou.ne.jp